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担当地区：蕗田，仲坪，山の神，

　　　　　神山，磯，村貫東，

　　　　　村貫西

担当地区：東蕗田，新地，福岡

　昨年の９月から新米の農業委員として毎月提

出される案件の確認に苦慮しているところです

が、先人達の守り育てた大切な農地を継承して

いければと願っています。さて、この７月に農

地利用状況調査を行いましたが林間地の荒廃は

急速に進行しています。農地所有者の意向を把

握し、地域での話し合いを推進して、農地を有

効活用することにより、次の世代に継げていけ

ますよう微力ながらお手伝いできればと思いま

す。

　農業委員として活動する中、農地の集積、

集約が大きな課題であると実感しておりま

す。大規模な整備事業がなかなか進まない地

域では、農地の集積、集約についての話し合

いを持ち、相互理解を深めることも必要かと

思います。また、農業従事者の減少、高齢化

が進む今、貸し手、借り手のさまざまな問題

を話し合い、次の世代の農業従事者と意見調

整し、効率的で活気のある農業にするために

微力ですが努力してまいります。
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農業委員　青谷　清一

担当地区：尾崎，大間木，

　　　　　芦ケ谷新田，舟戸

　農業委員になり１年が経ちましたが、毎月

申請される案件の確認や審議に苦労しており

ます。また、日々の活動で感じることは、安

静地区は耕作放棄地が多いことです。農地利

用最適化推進委員と協力して耕作放棄地が減

少するよう活動し、さらに若い農業者が機械

で作業がしやすいよう農地の集積、集約に取

り組み、八千代町の農業発展の力になるよう

頑張りたいと思います。

農業委員　猪瀬　明子

担当地区：栗山

　女性農業委員として責務の重さから戸惑いの

中にいました。そんな中、農作物を愛し育てる

働く女性、その中でも子育て世代の若いママた

ちの姿が目に入ります。圃場に立つ女性たち

も家計を支え、家族を支え、八千代町の農業

を活性化しています。私は、女性の視野に立

ち地域農業の活力に役立てたらと思います。

また、遊休農地等の有効活用と農業の活性化

のために視野を広げ、今後の活動に必要な基

礎知識を学び得ていきたいと考えています。



農地利用実態調査の協力のお願い農地利用実態調査の協力のお願い
　農業委員会では、農地の利用実態と今後の利
用意向等を把握するため農地利用実態調査を実
施しております。
　西豊田地区、下結城地区、川西地区の農地所
有者へは、調査票を郵送し、ご回答をいただき
ました。ご協力ありがとうございました。
　ご回答がまだの方は、調査票にご記入のうえ
農業委員会事務局まで、返送してください。
　安静地区、中結城地区の農地所有者へは、今
後調査票を郵送いたします。
　また、農業委員や農地利用最適化推進委員が
戸別訪問等を行い、聞き取り調査を実施する場
合がありますので、ご理解、ご協力をお願いい
たします。
　調査結果については農業委員会において情報
共有し、今後の農地の集積・集約化に役立てて
まいります。

農地転用の許可事務について農地転用の許可事務について
　町では、住民サービスの向上を図るため、こ
れまで茨城県で行っていた農地の転用許可等の
事務の一部を、令和元年１０月１日から八千代
町農業員委員会で行います。
　１０月からの農地転用等（４ ha 以下）の申
請については、申請書等の提出が正本１部とな
り、申請から許可までの期間が短縮されます。

〇農地転用とは
　農地（市街化調整区域内）を農地以外に利用
する場合には、事前に農地法の許可を得ること
が必要です。許可申請は、地域農業の代表者で
ある農業委員が現地調査を行い、毎月の農業委
員会総会において、立地条件や事業計画等を勘
案して、可否の審議及び決定を行っています。
　なお、市街化区域内の農地転用については、
従来どおり農業委員会への届出が必要です。


